

Huelgoat École des filles. Pleins feux sur Victor Segalen

En avant-première à la saison estivale, l'École des filles ouvrira ses portes ce week-end, pour deux journées consacrées à Victor Segalen. Deux journées de colloques, de conférences, de débat sur ce foisonnant personnage à la fois archéologue, médecin, écrivain et poète. Voyageur aussi. C'est à un double périple que l'École des filles invite le public : celui de Segalen dans les îles Marquises à l'occasion de son affectation, en 1903, en Polynésie et, en parallèle, celui de Gauguin qui hanta lui aussi l'archipel.

Demain, de 15 h à 19 h se succéderont ainsi Dominique et Guillaume Lelong, petits-enfants de Victor Segalen qui liront quelques-unes de ses lettres ; ils seront suivis de Philippe Postel qui donnera une conférence sur les mémoriaux, puis de Jean Dorsenne et



Photo : Françoise Livinec
1997-05

La petite fille de Victor Segalen, Dominique Lelong, lira avec son frère Guillaume des correspondances de leur grand-père, en ouverture du colloque qui lui est consacré.

Jacques Boullaire qui interviendront sur « La Polynésie après Victor Segalen » et, enfin, Jean-Luc Coatalem qui « marchera dans les pas de Gauguin ».

De 15 h à 19 h aussi, le dimanche, ce sera le tour de Claude Stéfani sur le thème « Du Marquisien ou le sauvage ultime », puis de Caroline BoyleTurner qui dissertera sur « Gauguin et les Marquises : paradis inventé », avant Véronique Mulpeman pour « Les objets marquisiens au travers des mémoriaux de Segalen ». Enfin, Andréas Dettloff conclura sur « Les objets marquisiens contemporains ».

▼ Contact

Tél. 02.98.99.75.41

Courriel :

contact@francoiselivinec.com

Site : www.francoiselivinec.com.